

existen de los primeros en esta ciudad, los necesarios para hacer salvas, y de los segundos, los que tienen los pocos soldados de la guarnicion. ¿Por qué tanto apresto bélico en la Sierra? ¿Qué, allí se va á formar el depósito del Estado y por esto se mandan las armas y el parque?

Esperemos.

**RECOMENDACION.**—La hacemos, y muy formal, del diputado que aconsejó al que funciona de gobernador, para que mande salgan los gigantes en las fiestas cívicas de Setiembre. Este individuo de la futura tertulia, es "muy progresista" y desinteresado en las ventas de los bienes desamortizados que posee; pero es enemigo del clero y muy astuto para conseguir una credencial.

**INSTRUCCION PUBLICA.**—Sabemos con sentimiento, que las escuelas primarias disminuyen en los distritos, y que donde habia veinte, por ejemplo, ya no se cuentan ni la mitad. A este paso la juventud se va á quedar á oscuras, y la sociedad tendrá que bendecir á los que mandan.

**EL C. FÉLIX ROMERO.**—Marchará á la tertulia y dejará el puesto de director del Instituto. Se va porque aquí no hay esperanza de que los trabajos se paguen, y la direccion volverá á ocuparse por la ineptitud.

**EL FERROCARRIL.**—Se dice que el que debe partir de Tehuacan á esta ciudad, se comienza á trabajar, siendo el principio de los trabajos la eleccion del Sr. Pantoja para diputado.

Eso se llama adelantar.

**EL FEDERALISTA.**—Este valiente diario y paladin incansable de la constitucion y la legalidad, dice:

"Jalapa, antigua capital del Estado de Veracruz, se ha pronunciado contra Tuxtepec y en favor del orden constitucional. Lo mismo han hecho Jalatcingo, Coatepec y Papantla. El valiente general Lorenzo Fernandez, el coronel Andres Miron y otros jefes, han enarbolado la bandera de la constitucion.

"Se nos dice que este importante movimiento está ramificado en otros lugares del mismo Estado de Veracruz. Entre otros está Tlacolulam, punto que presenta inmensas ventajas para la resistencia. Quizá este lugar sea el centro de las operaciones de los constitucionalistas.

"A consecuencia de estas noticias, el sábado en la noche salieron tropas de esta capital, de Puebla, Huamantla y Orizaba, en número de 2.500 hombres y á las órdenes del general tuxtepecano D. Hermenegildo Carrillo. Tambien han salido tropas de Veracruz, segun se dice, lo